

Subgrupo de Derechos Humanos del Grupo de Cooperantes rechaza ataques contra defensores y defensoras de derechos humanos y reitera su apoyo al trabajo legítimo de construir paz en todo el territorio colombiano

El Subgrupo de Derechos Humanos del Grupo de Cooperantes en Colombia, presidido por Canadá y Países Bajos, y cuya Secretaría Técnica es ejercida por la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, rechaza enfáticamente los asesinatos, amenazas, hostigamientos y estigmatización en contra de defensores y defensoras de derechos humanos en el país. El Subgrupo nota con preocupación el aumento de estos ataques durante las últimas semanas.

El Subgrupo manifiesta su solidaridad y su compromiso para continuar trabajando con el Estado y con las y los defensores en proyectos que fortalezcan la democracia, el Estado de Derecho y la paz en los diferentes territorios de Colombia.

Saludamos los pronunciamientos del Presidente Juan Manuel Santos y del Presidente electo Iván Duque que rechazan los homicidios contra defensores y defensoras, y que apoyan la adopción de medidas para protegerlos y garantizar su vida y el ejercicio de su legítima labor. Al mismo tiempo, nos reconforta saber que, el pasado 6 de julio, la sociedad colombiana se pronunció masivamente en distintas zonas del país para repudiar los crímenes en contra de defensores y defensoras de derechos humanos.

En una reunión sostenida el 11 de julio, el Subgrupo acordó continuar promoviendo el ejercicio legítimo de la defensa de los derechos humanos, acompañando a líderes y defensores en todo el país. Los miembros del Subgrupo subrayaron que la protección de los derechos humanos, y sobre todo lo protección de defensores y líderes, es un eje transversal en todos los proyectos y programas de la cooperación internacional. El Subgrupo además acordó incentivar la iniciativa “Embajadores con Defensores”, en la cual las Embajadas acompañan a organizaciones de defensores de derechos humanos en el territorio para conocer de cerca su labor y para respaldarla.

El Subgrupo confía en que las autoridades competentes investiguen, juzguen y sancionen a los responsables materiales e intelectuales de los homicidios y de otros ataques a las y los defensores de derechos humanos en Colombia.

...

\* *El Subgrupo de Derechos Humanos del Grupo de Cooperantes es una instancia de coordinación e interlocución entre las distintas Embajadas y Agencias que en él participan, con las instituciones del Gobierno de Colombia y actores de la sociedad civil en materia de Derechos Humanos.*

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2018/07/comunicado-grupo-donantes-17-07-2018.pdf>

Subgrupo de Derechos Humanos del Grupo de Cooperantes rechaza ataques contra defensores y defensoras de derechos humanos y reitera su apoyo al trabajo legítimo de construir paz en todo el territorio colombiano

df

[Descargar documento](#)